

長崎市立橋小学校学校だより

たちばな～明るい我が家

令和5年7月20日

文責 校長 内田英樹



右上の QR コードから橋小学校のホームページが見られます。学校行事等の様子もホームページでぜひご覧ください。

梅雨明けはまだですが、青空の中に響くセミの鳴き声が本格的な夏の訪れを知らせてくれています。

さて、今日で1学期が終わり、明日からはいよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みです。今日の終業式では、この1年間、子どもたちに頑張ってほしいと伝えている『「か・し・こ・い（関わりを大切に、しっかり考えて行動する、言葉を大切に、いつでも元気にすず）』橋の子」を夏休みの間もしっかり意識しながら過ごしてほしいと話しました。コロナウイルス感染症が5月に5類に引き下げられ、昨年までとはまた違って、学校以外のいろいろな活動に参加したり、いろいろな場所に出かけたりする機会も増えることでしょう。学校があつているとき以上にいろいろな人と触れ合う機会が増える夏休み、素敵なかかわりをたくさん経験してほしいこと、長い夏休みだからこそ、「やらなければならぬこと」「やってはいけないこと」をしっかり考えて行動してほしいこと、また、出かける機会も増える夏休みだからこそ積極的なあいさつやその場にあった言葉遣いをしっかりやってほしいこと、そして何よりも、病気にならないよう、事故にあわないよう、自分の命は自分で守ることをしっかり意識しながら夏休みを元気に過ごし、笑顔で2学期を迎えてほしいことを話しました。

2学期初めの始業式、42日間の長い夏休みを終え、成長した姿で元気に登校する子どもたちと会うのを楽しみにしています。1学期の間、保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。また、多くの御支援、御協力本当にありがとうございました。



「放課後子ども教室たちばな」



7月13日(木)に、今年度第1回目の「放課後子ども教室たちばな」が実施されました。低学年の子どもたちの放課後の居場所づくりとして、橋小学校区育成協の

皆さんを中心として、月に1回学校の図書室で、宿題や様々な体験を行う活動です。昨年度までは1、2年生のみの参加としていましたが、今年度は3年生までが参加できるようになりました。13日は、希望して集まった1～3年生、25人が宿題や読書などの活動を行いました。

「夏休みの生活」～メディア機器の使用について～

今年度も「夏休みの生活」を家庭に配付しております。子どもたちが安全に楽しい夏休みが過ごせるようご家庭で子どもたちと一緒に確認いただければと思います。

長い夏休み、時間があるだけに子どもたちの各種メディア機器の仕様の仕方にも十分に気を付けていただけたらと思います。特に子どもたちがご家庭で使用する携帯端末は、子どもたちのものではなくあくまでも保護者の方が責任をもって子どもたちに使用させているものです。ご家庭でのルールをしっかりと決め、長時間の使用にならないよう、また、どのような使い方をしているかの把握など夏休み期間中もよろしくお願いたします。

※今年度もクロムブックの持ち帰りを実施します。学校でも事前に指導し、夜間のインターネットの制限などもかか

っておりますが、活用の仕方についてご家庭でも見守りや声掛けをお願いいたします。

八郎川慰霊の灯

7月16日、「八郎川慰霊の灯」で、6年生の子どもたちが作った灯籠が八郎川沿いにある長龍寺公園に並べられ、明かりが灯されました。灯籠の明かりを見ながら41年前の長崎大水害で大きな被害があったことを忘れず、これからも災害に備えることの大切さしっかり考えなければならぬと改めて感じました。



夏休み中の主な行事

7月 24日(月)～28日(金) 個人面談

※担任の先生の外出や出張等で学級によって日程が変わる場合があります。学級だより等で確認ください。

8月 9日(月) 登校日、平和祈念集会
10日(木)～15日(火) 学校閉庁日
11日(日) 山の日
20日(日) 家庭の日
22日(火) PTA 東部ブロック研修会
※8月21日の登校日はありません。

夏休み中の休日、閉庁時(8月10日～15日)に、緊急に連絡しなければならないときは下記のGメールへの御連絡をお願いいたします。

Gメールアドレス: e55_giga@g.nagasaki-city.ed.jp